

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 27. September 2016

Interkulturelle Wochen 2016 - Internationales Frauenfrühstück

Am Mittwoch, dem 5. Oktober findet im Haus für die Jugend, Rodastr. 16 von 9:00 – 11:30 Uhr das Internationale Frauenfrühstück statt. Herzlich willkommen sind Frauen aller Nationalitäten und jeden Alters zum Erfahrungsaustausch bei einem gemeinschaftlich gestalteten Frühstück. Bürgermeister Daniel Tybussek wird die Veranstaltung um 9:45 Uhr offiziell eröffnen und die Teilnehmerinnen begrüßen. Neben gemeinsamen Gesprächen und Austausch haben die Veranstaltungsbesucherinnen die Möglichkeiten, sich an mehreren Infoständen über die Arbeit und Angebote der Vereine Schritt für Schritt e.V. und Frau-Mutter-Kind e.V. sowie des Jugendzentrums, Ausländerbeirates, Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge und der Elternlotsinnen informieren.

Im Rahmen der Interkulturellen Wochen des Kreises Offenbach möchte das Team des Sachgebietes Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadt Mühlheim auf das laufende Angebot aufmerksam machen, welches bereits seit 2006 in Kooperation mit der Jugendpflege veranstaltet wird.

Schon damals entstand die Idee, einen Treff für Frauen aller Nationalitäten einzurichten, bei dem Kontakte geknüpft, Bekanntschaften geschlossen und so Möglichkeiten für Migrantinnen geschaffen werden sollen, in ihrem Alltag Deutsch zu sprechen. Die Veranstaltung wendet sich an alle Frauen – deutscher und nichtdeutscher Herkunft - und ist damit auch ein wichtiger Beitrag zur Integration von Frauen in unsere Gesellschaft.

Eintritt: Spende in Form eines Frühstücksbeitrages

Veranstalter: Stadt Mühlheim am Main Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration, Prävention und die Jugendpflege